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 ------------------------------------------ ATA Nº. 4/2023 ---------------------------------------- 

---Aos vinte e nove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e três, 

pelas dezoito horas e trinta minutos, no Salão Nobre da Câmara Municipal, 

reuniu ordinariamente a Assembleia Municipal de acordo com o artº nº.27 do 

anexo I da Lei 75/2013 de 12 de Setembro, sob a presidência do Senhor 

Manuel Caetano Baiona Neves, Presidente efetivo da Assembleia Municipal 

coadjuvado pelos Senhores Francisco Manuel Fagundes Bento e Célia Cristina 

Teixeira Balela Ferreira respetivamente primeiro e segundo secretários efetivos 

com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------------------

1-  Exposição do Sr. Presidente da Câmara nos termos do disposto no artº25º 

nº2 alínea c) do anexo I Lei nº75/2013 de 12 de Setembro:---------------------------- 

2-Autorização prévia no âmbito da Lei dos Compromissos- Informação para 

conhecimento;-------------------------------------------------------------------------------------- 

3-Alteração ao Regulamento de Distinções Honorificas do Município de 

Fronteira;--------------------------------------------------------------------------------------------- 

4-Regulamentos de Abastecimento e Saneamento da Águas do Alto Alentejo, 

E.I.M, SA;------------------------------------------------------------------------------------------- 

5-Lei das Comunicações Eletrónicas- Percentual a aplicar em 2024;--------------- 

6-Derrama;------------------------------------------------------------------------------------------- 

7- Participação variável no IRS;---------------------------------------------------------------- 

8- Imposto Municipal sobre imóveis;---------------------------------------------------------- 

9-Carta Social do Concelho de Fronteira.-------------------------------------------------- 

--- Presenças:-------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Efetuada a chamada constatou-se estarem presentes os seguintes membros 

que constituem a Assembleia: José Coutinho, Adélio Sardinha, Luís Ferreira, 

Anabela Madeira, Paula Brito, Sérgio Marques, Sérgio Rodrigues, Ana Calhau, 

João Martins, Ana Dordio, João Serra, António Parlão, Paula Crispim em 

substituição do Presidente da Junta de Freguesia de S. Saturnino e César Bota 

em substituição do membro Jorge Marques.----------------------------------------------- 

--- Registou-se a presença do Senhor Presidente da Câmara e dos 

Vereadores: Rita Rodrigues, António Gomes, Justino Dias e Fernando Abegão 

--- Faltas:-------------------------------------------------------------------------------------------- 



---Registou-se a ausência dos membros: Jorge Marques, João Velez e Isalindo 

Lourenço.---------------------------------------------------------------------------------------------  

--- Justificação de Faltas:---------------------------------------------------------------------- 

---Presente justificação de falta dos membros Jorge Marques e João Velez, 

tendo as faltas sido consideradas justificadas e a indicação do membro Isalindo 

Lourenço com a substituição já referida.----------------------------------------------------- 

--- Inclusão de Assuntos na ordem de trabalhos:------------------------------------- 

--- Pedido de Inclusão - Segunda Revisão ao Plano e Orçamento:------------- 

---A Assembleia deliberou por unanimidade, aprovar a inclusão da Segunda 

Revisão ao Plano e Orçamento na ordem de trabalhos.-------------------------------- 

--- Correspondência:----------------------------------------------------------------------------

--- O Senhor Presidente da Assembleia informou que a correspondência está à 

disposição dos membros da Assembleia Municipal para consulta.------------------- 

---A Assembleia tomou conhecimento.------------------------------------------------------- 

--- Ata da reunião anterior:-------------------------------------------------------------------- 

--- Dispensada a sua leitura em virtude do seu texto ter sido previamente 

distribuído, passou-se de imediato à sua votação, tendo a ata sido aprovada 

por maioria, com o voto contra do membro da Assembleia Municipal Senhora 

Anabela Madeira.---------------------------------------------------------------------------------- 

--- Antes da Ordem do Dia:-------------------------------------------------------------------- 

--- O membro da Assembleia Municipal Senhor António Palrão abordou 

diversos assuntos:--------------------------------------------------------------------------------- 

--- Perguntou se a Câmara iria efetivamente avançar com a Homenagem aos 

Ex- combatentes e se pretende utilizar o trabalho já realizado pela junta de 

freguesia.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Presidente da Câmara respondeu que será para avançar e que a 

Junta de Freguesia será contatada quando for necessário.---------------------------- 

--- Questionou relativamente à proposta que apresentou em relação à 

constituição de Comissão de Toponimia.---------------------------------------------------- 

--- O senhor Presidente da Câmara informou que é para avançar com a 

constituição da referida comissão.------------------------------------------------------------- 

--- Questionou relativamente à Alteração do Regulamento das Distinções 

Honoríficas do Município de Fronteira, se o mesmo invalidava a decisão do 
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anterior executivo dar o nome de João Luís Semedo ao Pavilhão 

Gimnodesportivo.---------------------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que o regulamento é 

claro, quanto a essa questão.------------------------------------------------------------------- 

--- O membro da Assembleia Municipal Senhor António Parlão reiterou a 

solicitação de utilização do autocarro municipal, para a qual ainda não obteve 

qualquer resposta.--------------------------------------------------------------------------------- 

--- O membro João Serra questionou qual a perspetiva para recuperação das 

estruturas da Piscina e Restaurante na Ribeira Grande.-------------------------------- 

--- O Senhor Presidente da Câmara Municipal referiu que seria para manter da 

mesma forma as infraestruturas, referindo ainda que deverá equacionar-se a 

mudança de local do Parque Infantil. O Senhor Presidente da Câmara informou 

que o contrato programa referente às intempéries foi aprovado e remetido em 

28/9/2023 pela DGAL e no dia de hoje pelo órgão executivo Municipal.------------ 

--- Ordem do Dia:--------------------------------------------------------------------------------- 

---Ponto Um - Exposição do Sr. Presidente da Câmara nos termos do 

disposto no artº25º nº2 alínea c) do anexo I Lei nº75/2013 de 12 de 

Setembro:------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- O Senhor Presidente da Câmara desenvolveu a informação entregue por 

escrito a todos os membros. ------------------------------------------------------------------- 

--- A Assembleia tomou conhecimento. ----------------------------------------------------- 

---Ponto Dois - Autorização prévia no âmbito da Lei dos Compromissos- 

Informação para conhecimento:------------------------------------------------------------ 

--- A Assembleia tomou conhecimento.------------------------------------------------------ 

--- Ponto Três - Alteração ao Regulamento de Distinções Honorificas do 

Município de Fronteira:------------------------------------------------------------------------- 

--- Presente para aprovação a Alteração ao Regulamento de Distinções 

Honoríficas do Município de Fronteira.------------------------------------------------------- 

--- Realizada a votação, a Assembleia aprovou por maioria a alteração ao 

Regulamento de Distinções Honoríficas do Município de Fronteira, com duas 

abstenções, dos membros da Assembleia Senhores Anabela Madeira e  

António Parlão.------------------------------------------------------------------------------------- 



--- Ponto Quatro - Regulamentos de Abastecimento e Saneamento da 

Águas do Alto Alentejo, E.I.M, SA:--------------------------------------------------------- 

--- Presente para aprovação os Regulamentos de Abastecimento e 

Saneamento da Águas do Alto Alentejo, E.I.M, SA.-------------------------------------- 

--- Realizada a votação foram os Regulamentos de Abastecimento e 

Saneamento da Águas do Alto Alentejo, E.I.M, AS. aprovado por maioria, com 

duas abstenções dos membros da Assembleia Senhores Anabela Madeira e  

João Serra. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

--- Ponto Cinco -  Lei das Comunicações Eletrónicas- Percentual a aplicar 

em 2024:--------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Presente para aprovação a Lei das Comunicações Eletrónicas – Percentual 

a aplicar em 2024.--------------------------------------------------------------------------------- 

--- Realizada a votação foi a Lei das Comunicações Eletrónicas – Percentual a 

aplicar em 2024, aprovado por maioria, com a abstenção do membro da  

Assembleia  Senhora Anabela Madeira.----------------------------------------------------- 

--- Ponto Seis - Derrama:----------------------------------------------------------------------- 

--- Presente proposta que aqui se dá por transcrita e fica arquivada em pasta 

anexa ao livro de atas no sentido de ser concedida isenção de derrama para o 

ano de 2024.---------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Realizada a votação foi a Derrama aprovada por maioria, com a abstenção 

do membro da Assembleia Senhora Anabela Madeira.---------------------------------- 

--- Ponto Sete - Participação variável no IRS:------------------------------------------ 

--- Presente proposta que aqui se dá por transcrita e fica arquivada em pasta 

anexa ao livro de atas para aprovação de fixação da percentagem de 0% 

respeitante à Participação Variável no IRS para o ano de 2024.---------------------- 

--- Realizada a votação foi a Participação Variável no IRS. aprovada por 

maioria, com três abstenções dos Membros da Assembleia Senhores João 

Serra, António Parlão e Anabela Madeira.-------------------------------------------------- 

--- Ponto Oito - Imposto Municipal sobre imóveis:------------------------------------ 

---Presente proposta que aqui se dá por transcrita e fica arquivada em pasta 

anexa ao livro de atas para fixação dos valores de IMI para o ano de 2024.------ 

--- Realizada a votação foi o Imposto Municipal sobre imóveis aprovado por 

maioria, com a abstenção do membro da Assembleia Senhora Anabela 

Madeira.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
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--- Ponto Nove - Carta Social do Concelho de Fronteira:--------------------------- 

--- Presente para aprovação a Carta Social do Concelho de Fronteira.------------- 

--- O membro da Assembleia Municipal Senhor João Serra referiu que, no seu 

entender, os dados da população masculina de S.Saturnino, estão errados, 

sendo uma repetição dos dados relativos à freguesia de Cabeço de Vide.-------- 

--- O Senhor Presidente da Câmara referiu que os dados serão revistos por 

forma a proceder à sua retificação. ----------------------------------------------------------- 

--- Realizada a votação foi a Carta Social do Concelho de Fronteira aprovada 

por maioria, com a abstenção do membro da Assembleia Senhora Anabela 

Madeira.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

--- Ponto Dez - Segunda Revisão às Grandes Opções do Plano e 

Orçamento de 2023------------------------------------------------------------------------------ 

--- Presente para aprovação a Segunda Revisão às Grandes Opções do Plano 

e Orçamento de 2023.---------------------------------------------------------------------------- 

--- O Membro da Assembleia Municipal Senhor João Serra solicitou 

informações sobre o documento que foram prestadas pelo Senhor Presidente.-- 

--- Realizada a votação foi Segunda Revisão às Grandes Opções do Plano e 

Orçamento de 2023 aprovada por maioria, com uma abstenção do membro da 

Assembleia, Senhora Anabela Madeira.----------------------------------------------------- 

--- Intervenção do Público:-------------------------------------------------------------------- 

--- Não se verificaram intervenções.---------------------------------------------------------- 

--- Aprovação em Minuta das Deliberações Integrantes desta Ata:----------  

Todas as deliberações integrantes da presente ata foram aprovadas por 

unanimidade em minuta a fim de produzirem efeitos imediatos.----------------------

--- Encerramento: -------------------------------------------------------------------------------- 

---Às dezanove horas e trinta minutos, não havendo mais nenhum assunto a 

apreciar, deu -se por encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, 

que vai ser assinada por todos os membros da mesa .---------------------------------- 

------------------------______________________________________------------------

--------------------    ______________________________________-------------------

----------------------- ______________________________________-------------------

---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 


